

La charte Alternatiba Poitiers

Les objectifs d'Alternatiba Poitiers, village des alternatives, individuelles, collectives, territoriales et systémiques au changement climatique et à la crise énergétique sont ceux déclinés dans l'appel.

Comme les autres villages des alternatives, Alternatiba Poitiers est une dynamique indépendante de quelque parti politique que ce soit et des pouvoirs publics. Alternatiba est libre de solliciter ou non des subventions publiques aux collectivités locales ou aux différentes institutions, mais à la condition expresse que ces subventions ne soient assorties d'aucune contrepartie ou condition politique.

La dynamique des Alternatiba travaille à la construction d'un monde plus humain et plus solidaire. Cet objectif est bien évidemment totalement incompatible avec les idées et comportements xénophobes, racistes, sexistes, homophobes, excluants, discriminatoires, anti-démocratiques ou violents.

Les décisions sont prises par consentement:



La prise de décision par consentement se différencie de la prise de décision par consensus : en consensus tout le monde dit « oui », en consentement, personne ne dit « non ». Cela sous-entend que lorsque l'on prend une décision par consentement, on ne va pas chercher la « meilleure solution » – ce qui peut être très délicat, source de conflits et très long – mais partir du principe qu'une bonne décision est celle qui respecte les limites de ceux et celles qui devront vivre avec la décision.

Un groupe qui prend des décisions par consentement travaille sur la base d'une proposition apportée par l'un des membres, de façon à l'améliorer collectivement jusqu'à ce que tout le monde puisse vivre avec. En consentement, aucune décision ne sera prise si l'un des membres y oppose une objection raisonnable. Cette règle permet d'explorer les limites et les tolérances de ceux et celles qu'elle risque d'affecter.

Nom Prénom.....

« Titre »

accepte les principes de la charte.